

むなかたようちえん「ほぼにち」

6月25日(火) 1年3組さんが教えてくれました！



(上) 今日は、小学校の図書室の3回目。1年3組さんが、本を借りるお世話をしてくれました。3回目なので、幼稚園のお友だちもずいぶん慣れてきました。



(中・下) 1年3組さんは、そっと背中に手を当てて誘導してくれたり、本について話してくれたりとさりげなくお世話をしてくれました。ありがとうございました。かな先生、次からは幼稚園だけで行きます。よろしくお願いします。



むなかたようちえん「ほぼにち」

6月25日(火) サッカーは楽しいなあ！①(うさぎ)



(上) 今日は大分トリニータのゴリラさんとミッキーさんが「サッカー」を教えてくださいました。最初は鬼ごっこをしたり芋虫になって床で転がったり・・・。

(中) 体がほぐれたら、ボールを持って転がしたり、蹴ったり・・・。ホールの中でも体を十分に動かせました。



(下) 最後は小さなゴールに向けて、ボールを蹴ったりゴールを守ったりして本当のサッカーをしている気分になりました！！

ゴリラさん、ミッキーさん、ありがとう！！



むなかたようちえん「ほぼにち」

6月25日(火) サッカーは楽しいなあ！②(ぱんだ)



(上) ぱんだ組さんの時間になったら、晴れたので園庭でしました。ぱんださんは、鬼ごっこをした後にすぐにボールを使って、上にあげたり、蹴ったり・・・。



(中) 次に、コーンをめがけて蹴ったり、ゴールをめがけて蹴ったり・・・。何だかトリニータの選手になったみたい！！

(下) 最後に記念写真。今日は本格的にサッカーをしているお二人のおかげで、サッカーボールとなかよしになれました。来年の1月の再会を楽しみにしています！！



むなかたようちえん「ほぼにち」

6月26日(水) ピッコロさんがやって来た! ①



(上・中) 「あくしゅでこんにちは」で、幕開けした人形劇団ピッコロさんの公演。子どもたちは、歓声でお迎え。「ドレミの歌」も「世界中のこどもたちが」も人形たちの動きが、とっても可愛い! 虹の滑り台を滑る人形たちを見て、・・・いいなあ!



(下) 歌のお姉さんが、「あいさつおぼえうた」を手話と一緒におしえてくれました。おはよう・こんにちは・さようなら・・・。手話で簡単な挨拶が出来そうです!!



むなかたようちえん「ほぼにち」

6月26日(水) ピッコロさんがやって来た!②



(上) いよいよマジシャンしんちゃんの登場。今回も次々とマジックを見せてくれました。口をあぐり開けたり、前のめりになったり、目を輝かせたり……。しんちゃんは魔法使いみたいなマジシャンです!!



(中・下) 4枚のスカーフがあつという間に、大きな一枚になったり、一枚の布が袋になったかと思うと、中から虹色のハートが次々と……。しんちゃんが大きな布を出したりハートを出したりしながら、「周りの人を大切にしようね!」と言ってるみたいだったね!



むなかたようちえん「ほぼにち」

6月26日(水) ピッコロさんがやって来た! ③



(上) 最後は、みんなが出てきて「パイナップルプリンセス」「かいぞくの歌」「にんげんていいな」を踊ってくれました!!…人形劇団ピッコロさんの公演ていいな!!



(中) ピッコロさんと記念写真! 後ろの人形たちと一緒にニコリ!!

(下) 人形全員とタッチ出来て、満足!! 満足!!! 12月を楽しみにしています!!



むなかたようちえん「ほぼにち」

6月27日(木) 染め絵遊びは、面白い！



(上) 5色の絵の具をお皿に出すと、外は雨でも部屋の中が明るくなったみたいです。コーヒーマシンのフィルターを真ん中で1回折りして絵の具につけてみました。



(中・下) ドキドキしながら、3色を選んで角につけていった後に、丸い紙2枚に顔を描きました。さて、この染め絵と丸い顔は何になるのかなあ？



むなかたようちえん「ほぼにち」

6月28日(金) 踊って、貼って!! (うさぎ)



(上) 今日も雨で、外では遊べませんが、ホールでタオルを使って体を思い切り動かしました。しっぽ取りはつい夢中になってしまいます!!



(中・下) 昨日作った染め絵のフィルターに、丸い顔をくっつけるとお人形になりました。そのお人形の頭にお星さまをつけると・・・何だか織姫様と彦星みたい!!



むなかたようちえん「ほぼにち」

6月27日(木) ボールを一番集めたチームはどこだ！



(上) 梅雨本番！ 外で遊べません。 そこで、4つの班大綱のボール取りゲームをホールでしました。 最初は中央に置いてあるボールを拾って自分たちのチームに、ダッシュで持っていきました。



(中) 中央のボールがなくなると、他の班から取ってこれます。 走る距離を考えて隣の班から持ってくるお友達もいました。 頭を使いながらホールの中を走ったので、たくさんの楽しい汗をかきました！！

(下) 片付けも静かに素早くして、気持ちよくボール取りゲームはおしまい！！



むなかたようちえん「ほぼにち」

6月28日(金) 育てて、描いて！！(ぱんだ)



(上) サナギから、かっこいいカブトムシになったと喜んでいたら、カブトムシのメスが
沢山たまごを生んでいました。ヤッホー！
来年の夏に、またカブトムシが生まれるように大切にお世話をします！！



(中・下) 朝の活動の後に、お世話をしたツマグロヒョウモンの絵を描きました。
一生懸命にお世話をしたツマグロヒョウモンの、様子や色・形がとても上手に
描かれています！！

